

ウェズリー デニス

オーストラリア・アデレード

高校教師

①新型コロナウイルス感染拡大前後で生活はどのように変化しましたか。

コロナ前の私生活は、コロナへの感染や拡散を心配することなく外出して、他の方との交流も自由に楽しんでいました。

コロナの影響でリモート授業になり、生徒と直接会うことができないときは、オンラインで柔軟に教えなければなりません。また、非常に多くの人々がさまざまな形で影響を受けているため、それぞれが経験している課題に関係なく、みなさんが直面している状況をより理解しようとするようになりました。

②コロナ禍で気づいたことや学んだことはなんですか。

非常に困難な状況を克服するため、社会がみんなで大いに協力し合ったことに勇気づけられました。私たちが団結すれば、多くの他の問題も解決できると確信しています。

③アフターコロナ、ウィズコロナでしたいこと、得たものをどのように活かしたいですか。

家族や友人と会ったり、新しい場所に旅行をしたりしたいです。

④現在（2022年12月）のオーストラリアでの生活はどうですか。

オーストラリアでは制限はなく、コロナの予防接種はほとんどの人が受けていますが、残念ながら流行はまだ続いています。

⑤オーストラリアと日本との違いを強く感じた場面があれば教えてください。

コロナに対する人々の反応は、違いがあるというよりは似ていると思います。しかし、オーストラリアの州と連邦の制限及び措置は、一般的に、日本のものよりは強制力が強いです。

⑥姫路のみなさんへのメッセージ

誇りを持ってください！素晴らしい街・姫路をまた訪れるのを楽しみにしています。